



洗心の松

揺籃だより

令和5年度 藤井小学校だより 9月号



揺籃の藤

教育目標 豊かな心で助け合う子供 よく考え進んで学習する子供 健康でたくましい子供
～洗心の松のように大きく根を張り、揺籃の藤のように美しく、たくましい大木になろう～

2学期がスタート！まずは生活リズムを整えよう！



校舎に藤井っ子たちの元気な顔・声が戻ってきました。夏休みにしかできない体験・思い出がたくさんできたのではないかと思います。藤井っ子たちが安全で充実した夏休みを過ごせたこと、保護者のみなさまの御配慮のおかげと感謝いたします。

さて、2学期のスタートです。まずは生活リズムを整えて、学びに向かえることが大切です。スッキリとした頭と心で学校生活を送ってほしいと願っています。早寝早起き朝ごはん、宿題と持ち物の自己管理など、御家庭でも

御協力をお願いします。

2学期は、社会見学や運動会、臨海自然教室、150周年記念イベントなど行事も盛りだくさんです。様々な行事における仲間との協働体験などを通して、子供たちの成長を確かめることができます。御家庭におかれましても、学校で行われている様々な教育活動について折を見て話題にさせていただいたら幸いです。※休み明けや学期始めは登校しぶりが出やすい時期です。小さな気がかりでも担任まで遠慮なく御連絡ください。



〇〇〇 ●●さん(2年)

ぼくが2学期にがんばりたいことは二つあります。一つ目はさんすうです。さんかくとしかくのべんきょうをがんばりたいです。しゅくだいがいのべんきょうもがんばりたいです。二つ目はうんどう会です。りゅうは、リレーとダンスをがんばりたいからです。きょねんは赤ぐみがかてたので今年もかてるようにがんばりたいです。

2学期も元気でたのしくすごしたいです。

〇〇〇 ●●さん(5年)

2学期の目標を三つ立てました。一つ目は苦手な算数を頑張ることです。着実に次のステップに進んでいけるようにしたいです。二つ目は宿泊学習を頑張ることです。初めて体験する4年生に、上級生として優しくていねいに教えたり、協力したりしていきたいです。三つ目はサッカーでキャプテンになることと、優勝してトロフィーをもらうことです。今まで以上に集中して練習に取り組んでいきます。

★2学期始業式児童代表作文発表より

藤井小の夏休みはサマースクールから！

藤井小の夏休みは、毎年サマースクールからスタートしています。7月24日・25日・26日の3日間、壬生高校生約15名がサポートに来てくれました。子供たちは、国語や算数を中心に意欲的に学習していました。壬生高校生には、漢字の書き方や計算の仕方、分からないところを丁寧に教えてもらいました。子供たちに寄り添い、優しく支援するすてきな高校生にあこがれるかもしれませんね。※サマースクールの様子は、8月8日(火)の下野新聞でも紹介されました。



夏休みラジオ体操で生活習慣作り！

7月下旬の1週間、今年も藤井小PTAと学校運営協議会の共催で「わくわく早起きラジオ体操」を行いました。指導者の青木圭子さんを見ながら、みなさん楽しそうに体を動かしていました。昔は多くの地域で当たり前に行われてきたラジオ体操ですが、残念ながら現在は縮小傾向にあります。子供たちのために何が出来るかを考えて生まれた夏休みのラジオ体操です。今年で3年目を迎え、地域の方々も少しずつ参加してくれるようになりました。地域で子供たちを育もうとする藤井地区のみなさんの思いが伝わり、とても温かい気持ちになりました。子供たちの夏休みの生活習慣作りにもつながったようです。



子供たちの生活リズムを考える！職員研修とPTA研修を合同で開催！



8月2日(水)、とちぎメディカルセンターしもつがの杉田憲一先生を講師にお迎えして、「学校や家庭で問題行動をしめす子供への対応」～生活リズムの大切さを考える～と題して講話をいただきました。今年の学力調査の結果からゲーム(1日4時間以上)やテレビの視聴時間が長い児童は学力向上につながらないという結果が示されました。本校でもゲームやテレビの視聴時間が長い児童が多く見られるようになってきています。それに伴って、自分の気持ちや行動を抑えられない児童など困り感を抱える児童も見られるようになってきています。杉田先生の御講話から、家族そろっての食事や睡眠時間の大切さなど生活リズム改善の必要性について改めて考えさせられました。

PTA親子奉仕作業！お世話になりました！



8月27日(日)、PTA主催の夏休み親子奉仕作業が行われました。当日は、多くの保護者の皆様にご協力いただき、校庭の除草や固定施設のペンキ塗り、エアコン清掃、トイレ清掃など、学校環境が整備されました。子供たちもランチルーム清掃などを一生懸命に取り組んでいました。おかげさまで、2学期から良い環境で学習をすることができます。朝早くから、本当にありがとうございました。



北門改修工事が終了しました！

北門改修工事が終了したことにより、交通事故防止のために日中開放した状態であった北門を閉めることができるようになりました。不審者対策として、今後も全ての門扉について「開けたら閉める」を徹底していきたく思います。御理解と御協力をよろしくお願いします。

防犯カメラを設置します！

今月、不審者対策として防犯カメラが設置されます。今後は防犯カメラでも学校内に不審者が入って行かないか、校門の出入りで怪しい動きがないか、など確認できるようになります。子供たちが安心できる環境作りに役立てていきたいと思ひます。



※本校には、壬生小学校区にお住いの方も通学できます。事前に連絡をいただければ、いつでも学校の様子を見学できます。

※詳細は藤井小学校ホームページをご覧ください。子供たちの活動の様子がたくさん紹介されています。携帯電話・スマホからもご覧になれます。左のQRコードをスマホのバーコードリーダー機能で読み取ってご覧ください。